
Pièces 5 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 5673238

Prix 5 800 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Située à quelques pas de la Place des Lices et à proximité de la Plage des Salins,

sublime villa  contemporaine  neuve de 210m² habitable  sur  un  terrain  de 1100m².

La  maison  se  compose  d'une  entrée,  d'un  grand  séjour  avec  une  belle  hauteur

sous  plafond  et  d'une  cuisine  équipée,  4  chambres  en  suite  avec  leur  propre

dressing  et  salle  de  bain,  une  buanderie.  À  l'extérieur,  une  grande  terrasse  vous

permettra  de  profiter  pleinement  de  la  villa  et  de  la  grande  piscine  chauffée.  Un

garage et parkings extérieurs. « Les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles sur le ...

Located  just  a  few  steps  from  Place  des  Lices  and  close  to  Plage  des  Salins,

sublime new contemporary  villa  offering  210m²  of  living  space  on  a  1100m²  plot.

The house comprises an entrance hall, a large living room with high ceilings and a

fully-equipped  kitchen,  4  en  suite  bedrooms  with  their  own  dressing  rooms  and

bathrooms, and a laundry room.Outside, a large terrace lets you take full advantage

of the villa and its heated swimming pool. Garage and outdoor parking.“Information

on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques

website: www.georisques.gouv.fr ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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